



## 2024年スタート！！

2024年の浅江中学校がスタートして、1週間が経ちました。

冬休みがおわり、学校がはじまってからの1週間は、地域の方と子どもたちとで作った堂々たる門松(右上写真)が登下校する子どもたちを見守ってくれていました。また、来客用玄関には、地域の方からいただいた立派なしめ縄飾り(右下写真:地域の方が年の瀬になると毎年学校に届けて下さいます……)が飾られていました。

一般的には、松の内が過ぎた頃(1月7日 or 8日)に撤去することが多い正月飾りですが、あまりにも立派な門松、しめ縄飾りのため、「多くの子どもたちに見てもらいたい!!」との思いから、先週末の12日まで飾っていました。

12日放課後には、年始から今まで学校を温かく見守ってくれていた門松を撤去しました。撤去にあたっては、子どもたちにボランティアを募ったところ、30名を超える子どもたちが集まり、あっという間に撤去完了となりました(下写真)。ボランティア精神旺盛な浅江っ子には、いつも感心させられます。



## 山口県学校保健・学校安全優秀校として表彰状をいただきました!!

この表彰は、県内の学校で、学校保健に計画的かつ積極的に取り組み、優れた成果を挙げている学校がいただけるものです。

浅江中は、生徒会の保健委員会が主体となっておこなっている日々の取組や、昨年度から小学校との連携を考え、小学校と合同で行っているあさなえ学園学校保健安全委員会の取組が評価されました。特に、学校保健安全委員会でのグループ協議で、中学生(保健委員、給食委員、体育委員)がファシリテーターとなって話し合い、小学校や地域、家庭と連携した学校保健の推進に繋がっている点などが評価されたようです。



分解された門松の松、竹、梅、南天は、週末に地域の方がどんど焼きに持って行ってくださいました。葉ボタンは、昇降口前の花壇に移植しました!!

